

Peligra la calificación crediticia: Fitch

La volatilidad externa que afecta el crecimiento económico, el aumento de la deuda y la falta de un marco regulatorio completo para atacar la corrupción, son factores de preocupación que pueden cambiar negativamente la calificación crediticia de México en los próximos meses, comentó Eugenio López, director general de Fitch México.

En conferencia durante el seminario organizado por la calificadora, el directivo dijo que si bien la economía mexicana se mantiene estable, fuerte y con una demanda interna en crecimiento, también se debe de evaluar los riesgos que los factores como el aumento de la deuda vayan a impactar en las finanzas públicas del país para el cierre del año.

Hasta ahora, Fitch Ratings anunció que mantendrá sin cambio la calificación soberana de México en BBB+, pero destacó que seguirán evaluando el riesgo crediticio ante los eventos externos, además de que recomendaron aprobar la regulación anticorrupción, para fortalecer el marco jurídico y mejorar su nivel de deuda.

“Nos preocupa el nivel de deuda. Va creciendo y si el gobierno mexicano no es capaz de enfrentar ese casi 50 por ciento de deuda como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) podría preocupar”, dijo.

Por otro lado, consideró como positiva la ampliación y renovación de la Línea de Crédito Flexible (LCF) contratada con el Fondo Monetario Internacional (FMI). *(Margarita Jasso Belmont)*